

CHRONEXT

CHRONEXT SERVICE GERMANY GMBH

JOIN US

CHRONEXT ist die erste E-Commerce-Adresse für Luxusuhren. Unsere Mission ist es, Transparenz, Vertrauen und Freude für alle Uhrenliebhaber:innen zu schaffen!



Daher bieten wir ausschließlich Uhren an, die vorab in unserer Meisterwerkstatt durch erfahrene Uhrmacher:innen auf Qualität und Echtheit geprüft und zertifiziert wurden. Seit der Gründung im Jahr 2013 ist es unsere Vision, den Markt über Zugänglichkeit, erstklassigen Service und ein sicheres Einkaufserlebnis zu definieren. Wir sind mit unseren Lounges unter anderem in Köln, Zug und Hong Kong international vertreten. Als Teil des Teams arbeitest du mit knapp 80+ Menschen aus 30 verschiedenen Ländern zusammen und hast die Möglichkeit, durch eigenverantwortliches Arbeiten deine persönliche sowie die Zukunft von CHRONEXT zu gestalten.

Werde Teil von CHRONEXT und definiere die Welt der Luxusuhren neu!

Für die Erweiterung unseres Teams suchen wir am Standort Köln zum nächstmöglichen Zeitpunkt in Vollzeit einen

JUNIOR UHRMACHER (M/W/D)

DEINE VERANTWORTUNG

- Du führst, nach einem ausführlichen Onboarding, selbstständige Reparaturarbeiten an hochwertigen Luxusuhren von bspw. Marken wie Rolex, Breitling, Omega, Patek Philippe, Hublot, uvm. durch

CHRONEXT Service Germany GmbH
Leitradlofts | Lichtstraße 25
50825 Köln

Handelsregister:
HRB 78201 Köln
Steuer-Nr.:
214/5802/5085
Ust-ID: DE 290 290 555

Geschäftsführer:
Ludwig Wurlitzer

- Du hast bereits erste Erfahrungen in der Komplettrevision von Uhrwerken, in der Teilreparatur oder bei Servicearbeiten sammeln können
- Du unterstützt bei der Prüfung der ein- und ausgehenden Uhrenlieferungen
- Du wirkst bei der Authentifizierung und Bewertung eingehender Uhren mit
- Du führst Sicht- und Qualitätskontrollen der Luxusuhren durch

DEIN PROFIL - BEI UNS ZÄHLT, WIE DU TICKST

- Du hast erfolgreich eine abgeschlossene Berufsausbildung zum Uhrmacher absolviert und bist offen für Deine ersten Berufserfahrungen in einem modernen E-Commerce Unternehmen mit hauseigenem Service-Center
- Du arbeitest gerne in einem Team, bist kommunikativ und bindest Dich gerne pro-aktiv in Themen rund um das Thema Luxusuhren ein
- Du beobachtest genau, verfügst einen geschickten Umgang und hast einen feinen Sinn für Ästhetik
- Du bist zuverlässig, Dein Herz schlägt für Luxusuhren und du hast Spaß an der Arbeit im Team
- Idealerweise sprichst Du gut Deutsch und Englisch

Falls wir Dein Interesse wecken konnten, bewirb Dich bitte auf unserer ausgeschriebenen Initiativstelle auf unserer [CHRONEXT Karriere Website](#)

DAS BIETEN WIR DIR

- Ein dynamisches Unternehmen mit internationaler Ausrichtung, flexiblen Arbeitszeiten, einem hochmotivierten Team und kurzen Entscheidungswegen, sowie eine spannende und verantwortungsvolle Tätigkeit mit breitem Gestaltungsspielraum
- Abwechslungsreiches Arbeiten durch ein breit gefächertes Markenportfolio unseres Luxusuhren Sortiments
- Ständig ansteigende Lernkurve durch erfahrene Uhrmacher im Team unserer Meisterwerkstatt
- Beste Perspektiven für Deine persönliche Entwicklung z.B. durch finanzielle Förderung von Sprachkursen und berufsbezogenen Weiterbildungen
- Attraktive Konditionen beim Kauf von unseren Luxusuhren, 50% Kostenübernahme des Deutschlandtickets, sowie kostenlose Mitgliedschaft der Fitness- und Wellness-Plattform ClassPass und Nutzung von Likeminded zur Förderung der mentalen Gesundheit
- Firmenweite Events wie bspw. eine jährliche Weihnachtsfeier und pro Halbjahr kleinere Events pro Team

CHRONEXT

CHRONEXT SERVICE GERMANY GMBH

- Ein modernes Office im Herzen von Köln mit einer stets großen Auswahl an Kaffee, Softdrinks, kühles After-Work Kölsch und Kickertisch/Massagesessel

CHRONEXT Service Germany GmbH
Leitradlofts I Lichtstraße 25
50825 Köln

Handelsregister:
HRB 78201 Köln
Steuer-Nr.:
214/5802/5085
Ust.-ID: DE 290 290 555

Geschäftsführer:
Ludwig Wurlitzer

CHRONEXT

CHRONEXT SERVICE GERMANY GMBH

JOIN US

CHRONEXT is the leading e-commerce destination for luxury watches. Our mission is to create transparency, trust and joy for all watch lovers!



Therefore, we only offer watches tested and certified for quality and authenticity by our experienced watchmakers in our master workshop. Since our founding in 2013, our vision has been to define the global marketplace through accessibility, superior service and a secure shopping experience. We have an international presence with our lounges in Cologne, Zug and Hong Kong and others. As part of the team, you will work with nearly 80+ people from 30 different countries and have the opportunity to shape your own personal future and that of CHRONEXT by working independently.

Become part of CHRONEXT and redefine the world of luxury watches!

To join our team in Cologne as soon as possible we are currently looking for a full-time

JUNIOR WATCHMAKER (M/F/D)

YOUR RESPONSIBILITIES

- After a brief onboarding, you will independently carry out repair work on high-quality luxury watches from brands such as Rolex, Breitling, Omega, Patek Philippe, Hublot, etc.
- You have already collected first experiences in the complete revision of watch movements, in the partial repair or in service work.
- You support the inspection of incoming and outgoing watch deliveries.
- You will assist in the authentication and evaluation of incoming watches.
- You will carry out visual and quality checks on luxury watches.

CHRONEXT Service Germany GmbH
Leitradlofts | Lichtstraße 25
50825 Köln

Handelsregister:
HRB 78201 Köln
Steuer-Nr.:
214/5802/5085
Ust-ID: DE 290 290 555

Geschäftsführer:
Ludwig Wurplitzer

YOUR PROFILE - WHAT COUNTS FOR US IS WHAT MAKES YOU TICK

- You have successfully completed an apprenticeship as a watchmaker and are open to gaining your first professional experience in a modern e-commerce company with its own service center.
- You enjoy working in a team, are communicative and like to get involved pro-actively in topics related to luxury watches.
- You are observant, have a skilful manner and a fine sense of aesthetics
- You are reliable, your heart beats for luxury watches and you enjoy working in a team
- Ideally you speak good German and English

If we have caught your interest, please apply for our initiative position on our [CHRONEXT career website](#).

WHAT WE OFFER YOU

- A dynamic company with an international orientation, flexible working hours as well as the possibility of working from home, a highly professional and motivated team and short decision-making paths, as well as an exciting and responsible job with broad creative freedom
- Best prospects for your personal development, e.g. through financial support for language courses and job-related further training
- Attractive conditions for the purchase of luxury watches, a job ticket as well as free use of the fitness and wellness platform ClassPass and use of online group courses via Likeminded to promote mental health
- Company-wide events such as an annual Christmas party and smaller events per team every six months
- A modern office in the heart of Cologne with an always large selection of coffee, soft drinks, cool after-work Kölsch and a table soccer/massage chair